

*Résolu:* De présenter au Conseil un rapport demandant le montant ci-dessus suivant le rapport du surintendant.

5.—Lue une requête des propriétaires de la ruelle St-Léon se plaignant du manque de pression et demandant de poser un plus gros tuyau dans ladite ruelle. Le surintendant rapporte que la ruelle est propriété privée, et qu'elle est approvisionnée par un tuyau de plomb d'un pouce qui a été posé il y a quelques 30 ans. Le département est obligé de faire des dépenses considérables pour entretenir ce tuyau. Il suggère de poser un tuyau de 4" au coût d'environ \$250.

*Résolu:* De présenter au Conseil un rapport demandant un crédit de \$250 pour la pose d'un tuyau de 4" dans ladite ruelle; le tout sauf l'approbation des avocats de la Cité.

*Adjournement.*

F. DOWD,  
Secrétaire.

### COMMISSION DE L'AQUEDUC

*Compte rendu de l'assemblée ajournée du 16 novembre*

Sont présents: MM. les échevins Clearihue, président, Marin, Lévesque, Couture, Turner.

1.—Le surintendant informe la Commission qu'il vient de recevoir deux requêtes de la Compagnie d'Imprimerie Perrault et de La Banque Nationale demandant de poser deux conduites maîtresses de 6" pour protéger contre l'incendie leurs édifices, sur la ruelle des Fortifications, qui vient d'être couverte de béton, prête à recevoir le pavage en blocs de pierre. Il déclare que le bétonnage a été parachevé le 12 du courant.

La Commission regrette beaucoup que les requérants n'aient pas cru devoir faire leurs demandes pour ces tuyaux avant que le pavage ne soit commencé.

2.—Soumis et lu un rapport du surintendant demandant la permission d'opérer le virement de certains items des crédits.

*Résolu:* De présenter au Conseil un rapport demandant la permission d'opérer le virement de crédits requis, suivant le rapport du surintendant.

3.—Soumis et lu un rapport du surintendant demandant un montant de \$6,800 pour finir l'année.

*Résolu:* De présenter au Conseil un rapport demandant un crédit de \$6,800 suivant le rapport du surintendant.

4.—Lu un rapport du surintendant demandant la permission d'opérer le virement des balances de crédits affectés à la pose des tuyaux dans les rues Sanguinet et Drolet et d'appliquer ce montant au parachèvement de la conduite maîtresse de la rue Iberville, pour raccorder Rosemont à la Ville.

*Résolu:* De présenter au Conseil un rapport à l'effet d'opérer le virement de fonds demandé, suivant le rapport du surintendant.

5.—Lu un rapport du surintendant demandant un crédit de \$1,100 pour raccorder de nouveau la conduite maîtresse de 24", à l'angle de la rue Craig et de l'avenue de Lorimier, brisée par MM. Hénault & Hefferman, entrepreneurs, qui sont à construire un égout pour le département de la Voirie. Ledit montant devant être recouvré desdits entrepreneurs par le département de la Voirie.

*Résolu:* De demander au Conseil un crédit de \$1,100, suivant le rapport du surintendant.

6.—Le surintendant recommande dans un rapport à cet effet l'achat des "Three (3) Berry Feed Water Regulators" placé à l'essai sur la chaudière à la station des pompes du bas niveau par MM. Peiler & Mackenzie Ltd, lesdits régulateurs ayant donné entière satisfaction.

*Résolu:* De présenter au Conseil un rapport demandant un crédit de \$378.00 pour lesdits régulateurs.

7.—Le surintendant informe la Commission qu'il est tout probable qu'il remplira la nouvelle conduite, vendredi prochain.

8. Etant soumise la question de payer un bonus de \$10,000 à la "John McDougall Cal. Iron Works Co." en rapport avec la nouvelle pompe à turbine (No 5), il est

*Resolved:* To report to Council asking for the above sum, as per the superintendent's report.

5.—Read a petition from proprietors in St Léon Lane complaining of lack of pressure and asking that a larger pipe be laid in said lane. The Superintendent reported that the lane is private property and supplied by a 1" lead pipe laid some 30 years ago, the department being put to considerable expense keeping same in repair. He suggested the laying of a 4" pipe at a cost of about \$250.

*Resolved:* To report to Council asking for an appropriation of \$250. to lay a 4" pipe in said lane; the whole subject to the approval of the City Attorneys.

*Adjourned.*

F. DOWD,  
Secretary.

### WATER COMMITTEE

*Report of adjourned meeting held the 16th of November.*

Present: Ald. Clearihue, chairman, Marin, Lévesque, Couture, Turner.

1.—The Superintendent informed the Committee that he had received requests from the Perrault Printing Co. and "La Banque Nationale", St. James street, asking that 6" fire mains be laid to their buildings from Fortification Lane, which has just been concreted ready to receive the stone block pavement. He stated that the concreting had been finished on the 12th inst.

It was much regretted by the Committee that the above parties had not seen fit to apply for the pipes before the paving was started.

2.—Submitted and read a report from the superintendent, asking permission to vary certain items of the appropriations.

*Resolved:* To report to Council for permission to vary the appropriations as per the superintendent's report.

3.—Submitted and read a report from the Superintendent, asking for the sum of \$6,800, to finish the year.

*Resolved:* To report to Council asking for an appropriation of \$6,800 as per the Superintendent's report.

4.—Read a report from the Superintendent, asking permission to vary sums left over from the laying of pipes in Sanguinet and Drolet streets, now finished, and apply same to finish the laying of the main in Iberville street, to connect Rosemont with the City.

*Resolved:* To report to Council for permission to vary as per the Superintendent's report.

5.—Read a report from the Superintendent, asking for an appropriation of \$1,100 to reconnect the 24" main at the corner of Craig and de Lorimier avenue, broken by Messrs. Hénault & Hefferman, contractors, building a sewer for the Road Department. The above sum to be recovered from the said contractors by the Road Department.

*Resolved:* To report to Council, asking for an appropriation of \$1,100 as per the Superintendent's report.

6.—The Superintendent reported in favor of purchasing the Three (3) Berry Feed Water Regulators placed on trial on the boiler at the low level by Messrs. Peiler & Mackenzie Ltd., the regulators having given every satisfaction.

*Resolved:* To report to Council asking for an appropriation of \$378.00 to pay for the above Feed Water Regulators.

7.—The Superintendent informed the Committee that he would most likely let the water into the new conduit next Friday.

8.—The question of paying the \$10,000 bonus to the John McDougall Cal. Iron Works Co. in connection with the new turbine pump (No. 5) being taken up, it was